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令和４年第５回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
奥 村 昇 次 

（ 一 括 ） 

１ 「市民のスマホ普及率100％を目指す」こと

について 

(1) 町内会自治会に電子回覧板を導入すること

について 

(2) 超スマート社会（Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0）実現

の為、スマホ普及率100％を目指すことについ

て 

市長・部長 

２ 
鈴 木 秀 尚 

（ 一 括 ） 

１ 部活動の地域移行について 

(1) 地域移行の取り組みについて 

市長・教育長・

部長 

３ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 部活動の地域移行について 

(1) 部活動の地域移行に関する市の考え方につ

いて 

市長・教育長・

部長 

４ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 本市における観光推進について 

(1) 観光計画が目指す方向性について 

(2) 愛岐トンネル群の観光資源としての活用に

ついて 

市長・部長 

５ 
小 林 宣 子 

（ 一 括 ） 

１ 帯状疱疹の予防について 

(1) 帯状疱疹に関する本市の考え方について 

(2) 帯状疱疹ワクチン接種の助成について 

市長・部長 

６ 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ グリーフケアの取り組みについて 

(1) グリーフケアの認識について 

(2) 周産期グリーフケアについて 

 

２ 子どもの家の利用について 

(1) 現状について 

(2) 子どもの家の柔軟な運用について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

７ 
伊 藤 杏 奈 

（ 一 括 ） 

１ 公園の利用・整備について 

(1) 禁止されている花火やラジコン等の利用に

ついて 

(2) インクルーシブ公園の整備について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

８ 
佐 々 木 圭 祐 

（ 一 括 ） 

１ 防犯カメラ付きＬＥＤ防犯灯について 

(1) 本市の防犯カメラとＬＥＤ防犯灯の設置状

況について 

(2) 防犯カメラ付きＬＥＤ防犯灯の設置の考え

について 

(3) 防犯カメラ付きＬＥＤ防犯灯への電気代と

設置補助について 

市長・部長 

９ 
田 中 千 幸 

（ 一 括 ） 

１ 本市の農地の活用について 

(1) 農地の現状について 

市長・部長 

10 
小 原  哉 

（ 一 括 ） 

１ 良好な教育環境の整備について 

(1) 教職員や子ども達にとって快適な教育環境

について 

(2) 放課後なかよし教室、サマースクールかすが

いについて 

(3) キャリア教育について 

 

２ 観光によるにぎわい創出について 

(1) ＳＮＳを活用した魅力発信について 

(2) 観光コンベンション協会について 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

11 
加 藤 貴 章 

（ 一 括 ） 

１ おもいやりベンチの設置について 

(1) バス停やまちなかのベンチ設置について 

 

２ ドローン飛行について 

(1) ルールづくりについて 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

12 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ 公共交通、高齢者の移動支援について 

(1) デマンドバスについて 

(2) 名鉄バス乗車に対する補助について 

(3) タクシー利用に対する補助について 

 

２ 学習支援事業について 

(1) 現状について 

(2) 中学校ごとの実施について 

 

３ 学校の制服について 

(1) 次期制服の選定について 

(2) オールシーズン服、夏服について 

(3) 制服などの指定品を自由にすることについ

て 

 

４ 新型コロナの対応について 

(1) 非受診での確定診断、陽性者登録について 

 

５ 下水道事業について 

(1) 次期下水道整備について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

13 
宮 地   

（一問一答） 

１ シティバス等の割引について 

(1) 運転免許自主返納者カードについて 

 

２ 子どもの新型コロナワクチン接種率につい

て 

(1) 春日井市の子どもの接種率について 

 

３ 小学校低学年の読解力育成について 

(1) デジタルではなく紙の教材を重視する検討

について 

 

４ 土地開発公社について 

(1) 塩漬け土地の清算と利息の総額、その反省と

土地開発公社の解散 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

14 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 就学援助について 

(1) 給食費のみ支給の区分を設けることについ

て 

 

２ 県政150周年記念行事について 

(1) ブルーインパルスの飛行について 

 

３ 踏切の安全対策について 

(1) 警報灯の視認性について 

(2) 国のガイドラインについて 

 

４ 避難所でのエアコンの使用について 

(1) 停電した場合の対応について 

 

５ 奨学金について 

(1) 市独自の奨学金を創設することについて 

(2) 返還を支援することについて 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 


